
Schaut man in den jährlich herausgegebenen großen ADAC- Autoatlas hinein, dann ist Halle 
(Saale) eine der wenigen Großstädte, von der in diesem Atlas kein Stadtplan oder 
Durchfahrtsplan enthalten ist. Aus unserer Sicht wird damit eine Werbungschance für Halle 
vergeben. Dabei gibt das Stadtvermessungsamt einen hervorragenden Stadtplan heraus. 
Uns ist bekannt, dass die Verlage Interesse an Erweiterungen ihrer Atlanten haben. 
 
Deshalb fragen wir: 
 
Ist die Stadt, mit Blick auf den Traum der autofreien Innenstadt, zufrieden mit der Nicht-
Erwähnung im Atlas der Auto-Lobby, oder gibt es andere Gründe? 
 
 
Dr. Hans-Dieter Wöllenweber 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
Die Antwort der Verwaltung lautet: 
 
Die Verwaltung begrüßt eine Präsentation der Stadt in den einschlägigen Atlanten, 
insbesondere in dem Atlas des ADAC, um die Bekanntheit der Stadt auch überregional zu 
steigern. Die Verwaltung prüft, welche Bedingungen an eine Realisierung geknüpft sind. 
 

 
 
Wolfram Neumann 
Beigeordneter 
 


